

Mike Ortmann gewinnt Motorsport-Preise

Formel-4-Pilot ist Brandenburger ADAC-Sportler des Jahres 2015 / Im April startet der Blumberger in die neue Rennsaison

VON KATAHRINA GÄRTNER
UND CHRISTIAN HEINIG

Berlin. Der Blumberger Formel-4-Pilot Mike David Ortmann hat sich 2015 zum stärksten märkischen Motorsportler gemauert. Für seine Erfolge ist er nun auch vom ADAC Berlin-Brandenburg geehrt worden – und das gleich mehrfach.

Über 500 Gäste hatten sich zum 30. ADAC Berlin-Brandenburg-Saisonfinale im Berliner Estrel Hotel versammelt. Mit dabei: Der erst vor wenigen Tagen in den Förderkader der ADAC Stiftung Sport berufene Mike David Ortmann aus Blumberg.

Der 16-jährige Youngster vom Team kfzteile24 Mücke Motorsport absolvierte in diesem Jahr seine Premiersaison in der weltweit stärksten Formelsport-Nachwuchsserie, der ADAC Formel 4, in der über 40 Fahrer aus 17 Nationen am Start waren. Ortmann beendete die Saison auf dem 2. Platz der Rookie-Meisterschaft, also als zweitbestener Neuling.

Diese Top-Leistung hat in der Rennsport-Szene schnell die Runde gemacht. Der Lohn: Bei der feierlichen Gala in Berlin räumte Ortmann gleich mehrere Motorsport-Preise ab.

Zum Ersten wurde er von den anwesenden Gästen für seine Leistungen in der abgelaufenen Saison mit der „Young Driver Trophy“ ausgezeichnet. Damit ist Ortmann der jüngste und zugleich erfolgreichste Nachwuchs-

rennfahrer in Berlin und Brandenburg. In der Endabrechnung der Automobil-Rundstrecken-Meisterschaft des ADAC Berlin-Brandenburg belegte der Blumberger zudem den 3. Platz und konnte sich zum Ausklang der Saison über zwei weitere Trophäen freuen.

„Ich bin wahnsinnig stolz auf das, was ich in diesem Jahr mit meinem Team sowie meinen Sponsoren und Partnern erreichen konnte“, sagte Ortmann freudestrahlend.

Zum Ende der Veranstaltung stieg dann die Spannung, denn der Höhepunkt des Tages, die Wahl zum Sportler des Jahres 2015, stand noch auf dem Programm. Horst Seidel, Leiter der Sportabteilung des ADAC Berlin-Brandenburg sagte, dass es in diesem Jahr einen Motorsportler in Berlin und Brandenburg gab, der sich in seinem ersten Jahr im Formelsport in beeindruckender Weise in Szene setzen konnte, und dies in einem Fahrerfeld von über 40 Teilnehmern. Im Saal war natürlich schnell allen klar, wer damit gemeint war. Mike David Ortmann wurde auf die Bühne gebeten und erhielt seine bisher größte Auszeichnung aus den Händen des ehemaligen Formel-1- und DTM-Piloten Ralf Schumacher. Sichtlich beeindruckt nahm der Formel-Rookie aus Blumberg die Trophäe entgegen und sprach von einer „Sensation“. Ortmann: „Ich bin überglücklich und völlig fassungslos. Ich kann zum wiederholten Male nur Dankeschön sagen an alle, die mich bis hierher begleitet haben. Ganz besonderen Dank an den ADAC Berlin-Brandenburg für die Unterstützung und die ehrenvolle Auszeichnung.“

Die neue Saison beginnt für Ortmann Mitte April, dann gastiert die Formel 4 zum Auftakt für drei Tage auf der Rennstrecke in Oschersleben. Bis dahin stehen für den Blumberger vor allem Fitness-Einheiten und Testfahrten an. „Das ist ein straffes Trainingsprogramm“, sagt Vater und Förderer Mike Ortmann senior. Zuhause hat sein Rennsport-Filius einen Fahrsimulator stehen, mit dem er täglich zwei Stunden trainiert. Die ersten Tests in seinem Boliden werden dann wohl Anfang März stattfinden.



„Ich bin überglücklich und völlig fassungslos“: Mike David Ortmann (l.) nimmt vom ehemaligen Formel-1-Piloten Ralf Schumacher die Auszeichnung zum besten ADAC-Sportler des Jahres in Berlin-Brandenburg entgegen.

Fotos (2): Michael Schulz



Sportler des Jahres: Diese Trophäe erhielt der Blumberger.